

Grußwort



Markus Söder
Bayerischer Ministerpräsident

Das Eisstockschießen ist ein klassischer bayerischer Sport. Das gilt gerade für den Weitenwettbewerb. Auf Kraft und Genauigkeit kommt es an, auf Konzentration und eine ruhige Hand. Das weiß man nirgendwo besser als in Unterneukirchen, denn ein Unterneukirchener Sportler hat den bis heute gültigen Weiten-Weltrekord aufgestellt: Am 9. Dezember 1989 wurde auf dem Seeoner See eine Weite von 566 Metern erreicht.

Ob es einen neuen Rekord geben wird oder nicht, auf jeden Fall wird man hervorragende Leistungen sehen! Die besten Eisstockschützen Bayerns treffen bei diesem Wettkampf aufeinander. Der Sieger der Königsklasse, der Herren der Gruppe A, darf sich schon jetzt auf seinen Ehrenpreis freuen, den Bayerischen Löwen.

Dank und Anerkennung verdient der SV Unterneukirchen 1963 e.V. als Ausrichter der Bayerischen Meisterschaft wie auch der sich anschließenden Deutschen Meisterschaft.

Markus Söder
Bayerischer Ministerpräsident